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【本 报 讯】国 防 学 院
认为，我国面临的挑战日
益复杂，因为出现了人工
智 能 。 适 逢 庆 祝 成 立 59
周 年 ，国 防 学 院 选 择《国
家 复 原 力 的 反 应 》
(Geo-cybernetics) 为 纪 念 院
庆的主题。

5 月 20 日 ，在 庆 祝 国
防 学 院 成 立 59 周 年 的 新
闻发布会上，国防学院代
院长埃科中将（Eko Margi-
yono）声 称 ，我 们 为 什 么
要选择“国家复原力的反
应 ”为 主 题 ？ 因 为 全 球 、

区 域 和 国 家 环 境 非 常 动
态，我们面临的挑战也与
往年不同。

为了庆祝今年的周年
纪念日，国防学院发表了
国 防 学 院 专 业 教 授 乌 马
尔（Dadan Umar Daihani）的
科 学 演 讲 ，其 中 谈 到 了

“地球控制论”。
乌马尔在其科学演讲

中 指 出 ，当 今 世 界 ，由 于
人工智能，我们面临的挑
战 变 得 越 来 越 复 杂 。 现
在 我 们 的 世 界 是 数 字 世
界，我们面临的挑战随着

人工智能的出现，而变得
越 来 越 复 杂 。 所 有 这 些
都 对 我 们 来 说 是 一 个 挑
战。“地球控制论”是面
对网络世界的挑战，不再
是 现 实 世 界 。 过 去 我 们
仍然使用模拟，现在使用
数字。时代在变化，我们
必 须 遵 循 时 代 的 发 展 。
否 则 我 们 将 被 时 代 甩 在
后头，并粉身碎骨。

国防学院还在研究如
何加强军民关系，就如苏
加 诺 总 统 建 立 国 防 学 院
的初心。

乌马尔指出，苏加诺
总 统 成 立 国 防 学 院 的 考
量 之 一 是 希 望 在 民 事 和
军 事 之 间 相 互 融 合 。 如
果可能的话，我们现在使
用 的 术 语 是“ 协 同 合
作 ”。 因 此 ，各 方 面 的 合
作 都 与 构 建 这 个 国 家 的
国民复原力有关。

乌马尔还提醒全国所
有 组 成 部 分 相 互 合 作 的
重要性。他表示，我们不
要自顾各自的部门，我们
国家面对许多问题，我们
必须协同合作。 （亮剑）

国防学院推介地球控制论
谓人工智能使挑战复杂化

国防学院代院长埃科中将（Eko Margiyono/中）

【本报讯】从业党中央
理 事 会 主 席 阿 泽·哈 山
（Ace Hasan Syadzily）向前总
统候选人阿尼斯进言，冀
重 新 考 虑 参 加 竞 选 2024

年 雅 京 专 区 地 方 首 长 候
选人的计划，并质疑阿尼
斯的动机，认为降低了其
本人的政治声誉。

5 月 20 日，阿泽·哈山

声称，你真的想再次从总
统候选人降级为省长候选
人吗？我认为，阿尼斯必
须再三考虑。

他还提醒阿尼斯在总
统候选人辩论中的声明，
当时阿尼斯对候任总统普
拉博沃讨论了权力问题。

他认为，阿尼斯应该与
其不在执政范围内的声明
保持一致。因为不要忘记
在与普拉博沃的总统辩论
中的言论。当时，阿尼斯讽
刺普拉博沃说若自己不够
强大，就不要寻求权力。

阿泽·哈山表示，这意
味着一直以来，有些人总
是想掌权。然而包括阿尼

斯在内的所有人都有权参
加选举，我们只是质疑有
哪 个 政 党 愿 意 推 举 阿 尼
斯。大家都晓得，任何人
想成为地方首长就必须得
到政党的支持，当然问题
是来自哪个政党。

据 悉 ，阿 尼 斯 终 于 表
达考虑再次参加竞选雅京
特区地方首长候选人。然
而到目前为止，阿尼斯还
没 有 得 到 任 何 政 党 的 支
持。

公 正 福 利 党 、印 尼 斗
争 民 主 党 与 民 主 党 在
2024 年 11 月 的 地 方 首 长
选举中，为推举阿尼斯提
供机会。 （亮剑）

从业党讽刺阿尼斯在总统辩论会吹牛皮
怎么现在愿意屈就参与竞选雅京专区首长

阿尼斯现在转口说正在考虑参选雅加达专区省长选举阿尼斯现在转口说正在考虑参选雅加达专区省长选举

【本报讯】棉兰市长鲍
比·纳苏蒂安正式成为大印
尼行动党（Gerinda）的党员干
部。 在收到党员证后，鲍比
立即注册成为普拉博沃领导
的政党的北苏门答腊省（苏
北省）省长候选人。

5 月 20 日 晚 上 ，在 苏
北省大印尼行动党办公楼
归还注册参选苏北省省长
候选人表格后，鲍比表示，
我自告奋勇注册参选苏北
省省长候选人。作为一名
大印尼行动党干部，我祈
求获得大印尼行动党地方
理 事 会 主 席 的 祝 福 和 支
持，我也祈求全体大印尼
行动党干部的祝福。

佐科维总统的这位女
婿希望通过加入大印尼行
动党，能够将大印尼行动党
向前迈进。 鲍比表示，我
希望成为大印尼行动党一
名党员，能够协助大印尼行
动党在苏北省飞得更高，让
苏北省在国内和国际舞台
上飞得更高。加入大印尼
行动党的沟通过程已经进
行了很长时间。然而直到
现在，我才敢于登记为大印
尼行动党的干部。

大印尼行动党在鲍比
担任棉兰市长期间也为其
做出了很大贡献；大印尼
行 动 党 是 在 2020 年 棉 兰
地方首长选举中推举鲍比

参选的政党。
鲍 比 指 出 ，特 别 是 对

我个人来说，大印尼行动
党无比非凡，为我提供支
持、建议与教育。不仅在
政治领域，而且在建设一
个地区，建设我们的祖国
方面。因此随着时间的流
逝，我私人与大印尼行动
党建立了亲密关系。

鲍比加入大印尼行动党
受到大印尼行动党苏北省地
方理事会主席伊拉宛（Gus
Irawan Pasaribu）的欢迎。

伊拉宛表示，鲍比的加
入将成为大印尼行动党的
新生力量。鲍比被认为是
苏北省需要的精力充沛的

年轻干部。我出生在苏北
省。在国会当议员达九年
之久，选区也在苏北省。我
确切地晓得苏北省的情况，
事实上，要领导苏北省需要
具有巨大的能量，这必须由
穆罕默德·鲍比·阿菲夫·
纳苏蒂安（Muhammad Bobby
Afif Nasution）把持，鲍比出
生 于 1991 年 ，还 很 年 轻 。
在鲍比领导下，棉兰取得了
很大进展。

但是，伊拉宛却没有详
细说明所谓的进展的情况，
他仅表示，成为苏北省省长
候选人的过程，将由大印尼
行动党中央理事会通过各种
机制才做出决定。 （亮剑）

鲍比以大印党党员身份参选苏北省省长

【本报讯】5月 20日，在
与第六任副总统苏特里斯
诺（Try Sutrisno ）在雅加达
中区铭登地区的 Purwakarta
大街的住宅进行的闭门会
谈后，人协议长班邦·苏萨
迪 约（Bambang Soesatyo）声
称，人协领导计划会见前人
协主席阿敏·莱斯（Amien
Rais），询问在领导人协期
间为何四次修订 1945 年宪
法。与阿敏·莱斯的会面的
时间表是于6月6日。最感
兴趣的是，我们将会见阿
敏·莱斯。不同于与总统，
副总统的会面，与阿敏·莱
斯的会面，我们有一个非常
特别的议程。

这位从业党副总主席
随后阐释了为何与阿敏·莱
斯的会面非常特别。这是
因为人协将向阿敏·莱斯询
问 四 次 修 订 1945 年 宪 法
后，对印度尼西亚政局的影
响。

班邦坦言，很想知晓阿
敏·莱斯的答案将会是什
么？或许我们会向阿敏·莱
斯问道，修改 1945 年宪法
难道就是阿敏·莱斯梦寐以
求的政绩，这就是他想要的
局面吗？四次修订 1945 年
宪法将使我国更加繁荣富
强吗？我相信，这次会面将
解答为何有那么多的人如
此鼓励修订 1945 年宪法。

也许稍后会解答为什么过
去如此努力地推动改革以
修订1945年宪法为目标。

班邦声称，人协将于 5
月 22 日拜访第 11 任副总
统布迪奥诺（Budiono），以
及第 10 任与第 12 任副总
统尤淑夫·卡拉。除了布
迪奥诺和尤淑夫·卡拉，人
协还将于 5 月 28 日与第六
任总统苏西洛，以及第五
任总统梅加瓦蒂讨论国家
大事。但是，与梅加瓦蒂
会 面 的 时 间 表 仍 在 安 排
中。梅加夫人，我们还没
有确认，我们希望于 6 月 6
日之前，我们将在梅加夫
人的住宅会面。

到目前为止，已经四次
修订 1945 年宪法。1945 年
宪法的修订导致人协作为
最高国家机构失去了优势，
因 此 就 像 失 去 了 权 力 一
样。最后一次修订 1945 年
宪法的一些条款，成为苏哈
多总统在新秩序时代维持
权力达32年的根据。

根据 2002 年 4 月 17 日
出版的《罗盘日报》的报道，
一些政党一直以来确实试
图取消对 1945 年宪法的修
订。然而，当时的人协议长
阿敏·莱斯却表示，必须修
订 1945 年宪法，因为已成
是 改 革 的 任 务 授 权 了 。

（亮剑）

【本报讯】印尼斗争民主
党尚未耗尽希望在 2024 年
总统大选中与普拉博沃与吉
布兰的胜选作斗争。 在宪
法法院驳回了甘贾尔与马福
阵营提起的总统选举纠纷诉
讼，随后普选委确定为当选
总统和副总统后，印尼斗争
民主党仍向国家行政法院对
普选委提起诉讼。普选委被
认为违反了法律，接受了吉
布兰的副总统注册申请。

5月 2日，印尼斗争民主
党 法 律 团 队 主 席 卡 优 斯
（Gayus Lumbuun）声称，我们
赞同国家行政法院不能推翻
宪法法院的决定；国家行政
法院的裁决不太可能推翻宪
法法院的决定。我们非常清
楚，但是这项法律的动态生
命非常广泛。 此外，国家行
政法院的裁决可成为人协没
有任命普拉博沃和吉布兰的
理由。如果普选委无权取消
决定书，我们认为那些聚集
在人协的人民代表，可以表
示不任命的态度。这就是我
们提出诉讼的目的。

其实，印尼斗争民主党的
愿望并没有得到人协议员的
积极回应。 身为民主党党员
的人协副主席哈山（Syarief
Hasan）在谈到选举法时表示，

普拉博沃-吉布兰仍将宣誓就
职。根据选举法，人协必须任
命一名由普选委选举结果决
定的民选总统。

身为民族复兴党党员的
人协副议长贾兹鲁尔·法瓦
伊德（Jazilul Fawaid）表示，卡
优 斯 的 声 明 只 是 一 个 愿
望。 因为雅加达国家行政
法院尚未作出判决。第一次
听证会于5月2日开始举行。

5月 3日，身为国民使命
党党员的人协副主席苏善托
（Yandri Susanto）表示，国家行
政法院的决定不能阻止对普
拉波沃-吉布兰的任命。我作
为人协副主席认为，现在普拉
博沃与吉布兰只是在等待10
月 20日的就职典礼。因此，
人协没有理由不任命普拉博
沃和吉布兰。国家行政法院
对普拉博沃和吉布兰的就职
典礼没有影响。

卡优斯强调说，印尼斗
争民主党没有质疑 2024 年
总统大选的结果。因此非常
尊重宪法法院的裁决，法院
驳回了一号与二号总统和副
总统候选人的诉讼要求。
但是，我们要求国家行政法
院起诉普选委在这次选举中
身为国家机器是否违反了法
律。现在国家行政法院将决

定，普选委是否真的对现在
由普选委决定并将宣誓就职
的副总统违反法律，所以，我
们要求不要对总统与副总统
举行宣誓就职。

5月 2日，普选委法律代
表沙列（Saleh）表示，普选委
不晓得印尼斗争民主党法律
团队的诉讼的确切内容。我
们感到迷惑，无法准备答
案。 是的，因为。我们也不
是很了解，内容是什么，我们
也只在媒体上知晓。但是这
不是我们必须参考的。因此
如果与普选委如何回应有
关，直到今天，仍然不明白该
怎样回应。国家行政法院也
质疑印尼斗争民主党提起诉
讼的目的。 法院法官问道，
如果所问的问题与就职典礼
有关，与法院的问题有关，与
确定总统候选人的关系，与
结果的确定有关，是不是都
把它统一起来，还是给予分
开？ 我质疑印尼斗争民主
党的法律代表在审判中提起
诉讼的目的。 原因是作为
法定代表人，普选委在 3 月
20日才收到雅加达归家行政
法院关于 2024 年普选委第
360号法令的传唤，该法令涉
及确定大选结果有关。 其
实该法令是由普选委决定

的，然而印尼斗争民主党却
质疑吉布兰作为副总统候选
人的登记程序。

沙列指出，我们表示，我
们仍然不能理解为与诉讼有
关。因为在雅加达国家行政
法院针对普选委发出的传唤
是与 360 号法令有关，但是
360 号法令已经由宪法法院
发出。 我们之前确认过，作
为普选委的法律代表，为什
么要对 360 法令提起诉讼？
为什么？因为 360 法令已经
由宪法法院决定了。

此前有报道称，印尼斗
争民主党于4 月 2日在雅加
达国家行政法院向普选委提
起诉讼。该诉讼登记在案件
编 号 133/G/TF/2024/PTUN.
JKT。 提起这起诉讼是因为
普选委被认为在举行 2024
年 总 统 选 举 的 过 程 中 违
规。 印尼斗争民主党认为，
普选委接受吉布兰成为副总
统候选人的登记申请是项违
法行为。

印尼斗争民主党法律团
队主席盖乌斯声称，这起诉
讼中提到的非法行为与普选
委作为主导者在举行选举方
面的行动有关，因为无视副
总统的最低年龄要求，即针
对吉布兰。 （亮剑）

【本报讯】印度尼西亚
卷烟企业协会（GAPPRI）成
员的卷烟企业家抱怨烟草
制品的消费税的涨幅，烟民
转向廉价卷烟对产量下降
产生影响。

GAPPRI 主席亨利·纳
琼（Henry Najoan）不久前表
示，有不少卷烟厂都倒闭
了。GAPPRI 的数据显示，
第一类卷烟厂目前有 1,100
家，比十年前的 3,569 家减
少了4,669家。根据我们国
家预算的数据，截至2023年
10月，烟草消费税收入或卷
烟消费税同比收缩 4.35%
至 163.24万亿盾，占今年目
标的 70.19%。这一下降是
由于消费税标签订单较低，
与产量同比下降 3.6%相一
致。

亨利还强调了 2023 年
第 17 号关于健康的政府法
规草案。该计划是，法规将
包含对烟草制品的生产、销
售和赞助的一系列控制措
施。对于 GAPPRI 来说，目
前的管制已经很沉重了。
除了消费税的增加外，影响
主要是第一类的生产萎缩，
以及从2007年的4,669个业
务单位关闭，到只剩下 1,
100个业务单位。

亨利表示，《卫生法》法
规将消除烟草部门600多万
人的生计，包括劳工、烟草
种植者、丁香种植者、贸易
商/零售商和创意产业参与

者。希望，政府关注参与其
中的许多部门。我们希望
不要急于制定法规，同时，
也考虑到这样的管制将产
生的社会影响。如果政府
法规草案中的烟草条款得
到执行，对烟草制品行业可
持续性的威胁是非常真实
和重大的。希望，企业家和
所有利益相关者，包括烟草
员工和农民能参与起草烟
草法规。因为，行业参与者
对员工和农民将承担政策
的负担。

亨利指出，GAPPRI 还
希望以透明和负责任的方
式进行讨论，考虑当地的智
慧、经济规模、国家收入以
及国家烟草业和其他相关
行业的劳动力吸收。

印度尼西亚广告委员
会副主席渣努（Janoe Ari-
janto）解释说，创意产业的
员工也对全面禁止烟草制
品广告的言论感到担忧。
根据尼尔森的电视受众测
量数据，烟草产品广告的价
值超过9万亿盾，而烟草对
数字媒体的贡献在印度尼
西亚的数字媒体总收入中
达到20%左右。目前，创意
产业在印度尼西亚拥有超
过 725.000名员工。创意产
业获得的收创意产业获得
的收入将减少9-10%，这将
对创意产业的劳动力吸收
和 收 入 产 生 重 大 影 响 。

（亮剑）

人协不赞同牛头党在行政法院起诉以阻止普拉博沃-吉布兰就职

人协将约见阿敏莱斯询
问为何修订1945年宪法

卷烟企业家抱怨产量萎缩导致工厂关闭


